

PAGE DES PARENTS

POUR DE BON !

Il y a deux façons de comprendre les outils et le travail :
Celle de l'enfant qui a reçu en étrennes une bicyclette-jouet sans chaîne ni frein... Pour rire !

Et celle du petit homme qui enfourche son vélo et part aux commissions. Pour de bon !

Il y a l'occupation de la fillette qui fait la dinette et soigne sa poupée en celluloid... Pour rire !

Et celle de la petite maman attentive à sa sœur qu'elle surveille et drolote, à la marmite qui bout et au couvert qui attend les parents fatigués... Pour de bon !

L'école avait naguère ses devoirs qu'on fait parce que ce sont des devoirs, les jeux qui font passer le temps mais n'apportent aucune richesse, toute cette désespérante machine qui tourne à vide... Pour rire... ou pour pleurer !

Nous y avons introduit le travail pour du bon, avec de vrais outils qui produisent quelque chose qui satisfait, qu'on admire, qu'on utilise, qu'on offre ou qu'on vend : l'imprimerie avec laquelle on imprime de vrais journaux, comme les adultes ; du lino qu'on grave pour faire de vrais clichés qu'on imprime ; les couleurs avec lesquelles on réussit des œuvres d'art qu'on accroche dans les musées, à côté des œuvres de peintres ; la coopérative qu'on gère et administre avec initiative et économie, parce qu'une coopérative, ça fonctionne pour du bon !

Dans un mois, vous aurez à choisir des étrennes entre les jeux pour rire et les outils de travail enthousiaste, vous n'hésitez pas.

En éducation, c'est pour du bon qu'on œuvre !